

おもてなしの郷ウイル通信

平成 28 年 11 月号

落ち葉が風に舞う頃となり日が暮れるのも早くなりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。真冬並みの強い寒気の影響で、関東甲信の各地で雪が降り、東京の都心では11月としては54年ぶりに初雪を観測したそうです。ニュースでひまわりに雪が積もった映像が流れていますね。

本格的な真冬の到来です。全国的にインフルエンザも流行し始めているようです。慌しい年末を前に、風邪などお召しになりませぬよう充分にお気をつけください。

ハーモニカ演奏会

11月18日に行われました。

こいこいバンドさんのハーモニカの音色に大変、癒されました。



季節外れのひまわりが咲き、話題になっている山梨県北杜市明野町の畑。そこに24日、雪が積もり黄色のひまわりに真っ白な雪が降り積もった。市観光協会の担当者は「この時期に花を咲かせたことはない。種が畑に落ち、秋に暖かい日が続いたからでしょうか」と話している。



※ 12月の行事予定

お誕生会

クリスマス会



ウイル名塚おもてなしの郷
小規模多機能ホーム ウイル
浜松市中区名塚 17-1
TEL: 589-3344 FAX: 468-5115
2016/ 11/28 発行 ウイル名塚